

ABSTRAK

Nurul Huda, 2022, Analisis Pratik Makelar Dalam Transaksi Sepeda Motor Di Pasar Kolpajung Pamekasan Dalam Perspektif Ekonomi Islam, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negri Madura, Pembimbing: Ah Shinghatullah Mujaddidi, M.A.

Kata Kunci: Pratik Makelar Dalam Transaksi Sepeda Motor

Makelar atau (samsarah) merupakan perantara perdagangan (orang yang menjualkan barang atau mencarikan pembeli), atau perantara antara penjual dan pembeli untuk memudahkan jual beli. Badan perantara dalam jual beli disebut simsar, yaitu seseorang yang menjualkan barang orang lain atas dasar bahwa seseorang itu akan diberi upah atau fee oleh yang punya barang sesuai dengan usahanya. maka dengan adanya perantara antara penjual dan pembeli akan lebih mudah dalam melakukan transaksi, baik transaksi dalam bentuk jasa maupun berbentuk barang. Istilah Pratik makelar dalam transaksi sepeda motor merujuk kepada aktivitas pekerjaan makelar sehari-hari dalam melaksanakan sebuah transaksi sepeda motor maka dari itu yang menjadi focus dalam penelitian ini yaitu: pertama, bagaimana Pratik makelar dalam melakukan transaksi sepeda motor di pasar kolpajung pamekasan ?, kedua, bagaimana Pratik makelar dalam melakukan transaksi dipasar kolpajung dalam perspektif ekonomi islam?,

Penelitian ini menggunakan penelitian pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif, Sumber data yang diperoleh yaitu melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Informan dalam penelitian ini yaitu para makelar. Penjual dan pembeli yang ada di persatuan sepeda motor di pasar kolpajung sedangkan pengecekan keabsahaan data dilakukan melalui triangulasi.,

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: Pertama, Pratik makelar dalam melakukan transaksi sepeda motor dipasar kolpajung yaitu dengan tawar menawar harga, kemudian lanjut ke surat-suat sepeda berupa STNK.BPKB. barulah yang terakhir ke Pembayaran, maka disinilah makelar mengambil keuntungan tanpa sepegetahuan., Kedua. Pratik makelar dalam melakukan transaksi sepeda motor dalam perspektif islam yaitu: mayoritas makelar melakukan transaksi sepeda motor sudah menyimpang dari ajaran ekonomi islam, dalam artian sudah kebanyakan tidak jujur dan aman